

Artikel vom 01.06.2017

Besuch Landratsamt Kelheim

## Mit der CSU ins Landratsamt



Der große Sitzungssaal im neuen Landratsamt, ausgelegt auf

60 Kreisräte, konnte die Besuchergruppe der Kelheimer CSU, der Frauenunion und

weiterer Interessierter gerade fassen: Am Dienstag, 30. Mai, empfing um 16.00

Uhr Landrat Martin Neumeyer die Gäste und erläuterte die Aufgabenbereiche und

Arbeitsabläufe seiner Behörde. Besonders neugierig waren die Besucher natürlich

auf die Architektur des

Verwaltungsgebäudes, vom sehr geschmackvoll gestalteten Innenhof bis

über die Außenterrasse zur Donau hin, so dass ein Rundgang dann von der

Kfz-Zulassungsstelle bis ins "Allerheiligste", nämlich Dienstzimmer und

Besprechungsraum des Landrats im 3. OG, mit Blick auf die Befreiungshalle, führte. Bereitwillig beantwortete der Landrat alle an ihn gerichteten Fragen und gab Einblicke in seinen dienstlichen Tagesablauf. Bei Kaffee und Kuchen sowie Kaltgetränken diskutierten die Besucher noch lange und tauschten ihre persönlichen Eindrücke im Sitzungssaal aus. CSU-Ortsvorsitzende Johanna Frischeisen bedankte sich beim Landrat mit einem kulinarischen Geschenk, das genau den Geschmack des Gastgebers traf. Dazu muss man wissen, dass Martin Neumeyer gerne eine LLL-Anekdote erzählt: Landrat – Leberkäs – Lickleder. Und zu all dem kann der Landrat ab sofort „seinen eigenen Senf dazugeben“ – Wir wünschen „Guten Appetit!“